
令和６年度 第１回学校運営協議会議事録 

 

さいたま市立川通中学校  

 

１ 日 時 令和６年６月１１日（火）１３：４０～１４：５５ 

 

２ 場 所 川通中学校会議室 

 

２ 出席者 会 長  

      委 員 

      委 員 

      委 員 

      委 員 

      委 員 

      委 員 

      委 員 

      委 員 

      委 員 

      委 員 

      委 員 

      委 員 

              鈴木 寿武（生徒指導主任） 

森田 洋子（教育相談主任） 

茅野 真由（研究主任） 

田口 祐子（さわやか相談員）   

石山 景子（スクールソーシャルワーカー） 

  欠席者  

 

 

３ 次第  

 （１）校長挨拶 

（２）令和６年度 学校運営協議会委員の委嘱状交付・自己紹介 

 （３）会長選出・会長挨拶 

 （４）令和６年度 学校運営に関する基本的な方針等の説明 

    ①学校経営方針・学校自己評価システムシート（校長）               

②組織の編成・学校配当予算の執行計画・施設・設備修繕等（教頭）         

③市学総大会結果について（教頭）                            

④教育課程及び年間行事等の計画について（教務主任）                                

    ⑤川通中学校いじめ防止基本方針及び生徒指導について（生徒指導主任）              

⑥Solaるーむ及び教育相談について（教育相談主任・さわやか相談員・ＳＳＷ）    

    ⑦チャレンジスクールについて（学校地域連携コーディネーター）         

１ 平田 あつし 東岩槻連合自治会顧問 

２ 三次 宣夫 川通地区自治会連合会・増長自治会長 

３ 木下 由美 川通中学校 チャレンジスクール実行委員長 

４ 安藤 孝吏 ふれあいプラザいわつき館長 

５ 田中 久美子 バンビ保育園園長 

６ 六沢 純光 慈眼山常源寺住職 

７ 葉抱 敬介 川通小学校 校長 

８ 堀 麻美 川通中学校 ＰＴＡ顧問 

９ 牧内 香里 川通中学校 ＰＴＡ会長 

１０ 鈴木 純 川通中学校 校長 

１１ 山口 祐貴子 川通中学校 教頭 

１２ 岩本 守広 川通中学校 教務主任 

１３ 春山 悟 川通中学校 学校地域連携コーディネーター 

１ 渡邉 美佐子 民生児童委員 

２ 輪島 泉 主任児童委員 



５ 熟議「令和６年度 地域一体型の学校安全（防災教育・交通安全）について」 

（１）学校研究課題について（研究主任） 

    生徒の「エージェンシー」を育む教育の研究                       

～主体的に「自助」「共助」でき、地域の中心となって活躍できる生徒の育成～ 

（２）防災フェア【１１月２日（土）】について（ＰＴＡ会長） 

  ・消防署との連携を図っている。煙ハウス、地震体験者、キッチンカーを呼ぶ計画

を立てている。ぜひ、中学生にも多く参加してもらいたので、部活動等の日程調

整等先生方にも協力してもらいたい。 

（３）熟議「令和６年度 地域一体型の学校安全（防災教育・交通安全）について」 

 【主な意見】 

  ・東岩槻地区は低く、水が溜まる場所がある。生徒自身に水害の危険性についても

考えさせるとよいのではないか。 

  ・自主防災部と連携を図って研究を進められるとよい。 

  ・元荒川沿いの通学路になっていない場所を通学している生徒をたまに見かける。 

  ・ノーヘルメットの生徒はほぼ見かけないが、もし見かけたら地域の人からも子ど

もたちに注意していきたい。 

  ・地域の行事、自治会の防災訓練に中学生に参加してほしい。 

  ・小中の連携を図りたい。防災フェアをきっかけとして、地域の大人たちと一緒に

小学生、中学生がまちぐるみで地域を守っていこうという気持ちを醸成させてい

きたい。 

  ・幼児、小学生、中学生のつながりを考え、地域ぐるみで防災について考えていき

たい。防災フェアは一つのきっかけになるのではないか。 

  ・６月２７日の１年生のフィールドワークに、自治会長たちを集めた。ぜひ、地元

のことに関心をもってもらいたい。 

  ・６月２７日のフィールドワークで、実際に危険箇所を見つけ、マップが作れると

よい。そして、いずれ上がってくる小学校にも掲示できるとよいのではないか。 

  ・中学生が作ったマップをふれあいプラザでぜひ掲示させてもらいたい。 

  ・ボランティア証明書等を発行し、何かきっかけがあると子どもたちも参加意欲が

でるのではないか。 

  ・地域の様々な行事に中学生がくると、元気がでる。お年寄りが増えてきた中で、

川中生のジャージを見ると安心する。 

  ・子どもたちが安心して学べる環境づくりに尽力してもらいたい。 

 

   

 ６ 諸連絡 （次回以降の予定） 

   第２回 １１月１３日（水） １３：４０～１４：５０  

   第３回  ２月２８日（金） １３：４０～１４：５０（会議前に学校試食会予定） 

 


